

かわぐちしりつかみあおきみなみしょうがっこう
「川口市立上青木南小学校のみなさんへ」(1・2年生)

1学期がおわり、まちにまった夏休みがはじまります。夏休みは、ふだんできないようなことやがんばりたいことなど、いろいろなことにちょうせんできるときでもあります。

今、新型コロナウイルスで世界中の人たちが苦しんでいます。たたかっています。がまんしています。みなさん一人一人は世界のなかまでです。よいと思おうことは何かを考え、「人としての強さと優しさ」の両方をしっかりもったりっぱな人をめざしてがんばってください。

しかし、夏休みは、生活のリズムがみだれやすいときでもあります。しっかりと生活リズムをととのえ、心とからだのけんこうをたいせつにしてください。もし、こまっていることや不安なことがあったら、一人でがまんせず、かならずだれかに話してみましよう。みなさんのまわりにはおうえんしてくれる人がたくさんいます。

楽しく夏休みをすごし、元気な心とからだで2学期をスタートできることを、上青木南小学校の先生方をはじめ、みんなが楽しみにまっています。

○自分のめざすゆめ・もくひょうに向かってがんばろう！

○こまったことや不安なことがあったら、だれかに話してみよう！

れいわ ねん がつ
令和3年7月

かわぐちしりつかみあおきみなみしょうがっこう
川口市立上青木南小学校

こうちよう しみず けんじ
校長 清水 健治